

夏休み前号 天神山っ子だより

発行 コミュニティ・スクール 春日市立天神山小学校 教頭 平川 幾世

第5号 令和3年 7月20日(火)

蝉の声に、夏の訪れを感じます。暑さの中、保護者のみなさまはいかがお過ごしでしょうか。

いよいよ明日からは夏休みです。前期前半の子ども達の頑張りを聞いていただき、たくさん褒めて夏休みをスタートしていただけたらと思います。

7月10日の参観では、足下の悪い中ご来校いただき、又、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点からお願いしましたマスクの着用や時間を区切った参観にご協力いただきありがとうございました。保護者の皆様のご協力のおかげで7月15日・16日の修学旅行を行うことができました。修学旅行から帰って来た子ども達の顔は晴れ晴れとしており、たくさんの楽しい思い出ができたことを感じさせてくれました。お見送りやお迎えに来て下さった保護者の皆様、ありがとうございました。



ひまわり学級の子ども達が育てている夏野菜の販売が会議室でありました。朝採れの新鮮なお野菜です。子ども達が水やりや草取りをして大切に育てたナス、きゅうり、トマト、ピーマンはあっという間に完売でした。今年度は子ども達がアイロンビーズで色々な作品を作っていました。どの作品も素敵でした。



7月16日には2年生の生活科「とびだせ！町のたんけんたい」の学習にゲストティーチャーとして3人の自治会長様が来て下さって公民館の役割や地域で行っていることを話して下さいました。初めて知ることも多かったようで、2年生は一生懸命にお話を聞いていました。その姿がとても立派でした。それぞれの地区である楽しい催しについても説明して下さいましたので、是非、子ども達も参加して欲しいと思いました。



嬉しいお知らせがあります。

6年生が、『第71回「社会を明るくする運動」』の取組で挨拶の大切さや、4A運動について作文を書いた中で、中野杏香さんの見守りの方への感謝を綴った「大好きな地域のおじさん」の作文が優秀賞に選ばれました。暑い日も寒い日も通学路に立って子ども達を見守って下さる地域の方々のおかげで子ども達は安全に登下校することができていることに深く感謝致します。

中野さんの作文は7月13日から7月30日まで、市役所のロビーに飾られるそうです。先日の学校運営協議会でも、この作文を紹介させていただきました。



お知らせ

- 7月15日の雷雨では本当にご心配をおかけして申し訳ありませんでした。16日に、子ども達を雨宿りさせていただいた「資さんうどん」と「オートボックス」さんにお礼に行ってきました。どちらのお店も、なにかあったらいつでもどうぞと温かい言葉をいただきました。
- 地域の方より子ども達の下校や放課後の遊びについて連絡をいただきました。裏門を出てすぐに子ども達が道路いっばいに広がっているのが危ないということと、放課後、公園等で遊んだ後にゴミを捨てたまま帰っているということでした。安全に過ごすこと、自分が出したゴミは自分で持ち帰ることをご家庭でも話していただけたらと思います。どうぞよろしくお願い致します。
- 次回のスクールカウンセラーの来校日は9月10日(金)です。希望される方は教頭までお知らせ下さい。

